



Pedagang Sepatu Bekas Dapat Mobil dari Bank Jogja *Pilih Dijual untuk Tambah Modal*

NASIB baik sulit ditiru. Itu salahsatu kalimat yang tepat untuk menggambarkan rezeki nomplok yang diterima Surati, pedagang sepatu bekas di Pasar Beringharjo Jogja. Bagaimana tidak, saldo tabungannya cuma sekitar Rp 211.000, tetapi Bank Jogja tempatnya menabung memberi dia hadiah mobil Xenia.

Memperingati ulang tahun ke-48 tahun ini, Bank Jogja mengundi tabungan JOS (Jogja Sejahtera) di Balaikota Timoho, Minggu (10/5) lalu. Mesin pengundi hadiah utama berupa mobil yang diputar Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti memunculkan nomor undian milik Surati.

Surati hanya mempunyai 2 nomor undian, sesuai saldo tabungannya. Namun, 2 nomor cukup baginya untuk berhak membawa pulang mobil. Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto menyerahkan hadiah senilai sekitar Rp 100 juta itu kepada Surati di halaman Bank Jogja, Jumat (15/5).

"Kula boten saget nyopiri...." ungkap Surati saat Herry bertanya hadiahnya mau diapakan.

Surati memilih menjual mobil itu kepada saudaranya, kemudian uang hasil penjualan diguna-

kan untuk menambah modal usaha, salahsatunya memperbanyak jenis barang dagangannya.

"Mangkih kajenge dingge sedulur, terus digenteni arta. Artane mangkih ngge nambah dhasaran," ujar Surati yang selalu menggunakan bahasa Jawa tiap kali diajak bicara.

Herry memuji keputusan Surati menjual mobilnya untuk menambah modal usaha. Menurutnya, pengusaha sejati hanya mempunyai barang-barang yang memang betul-betul dibutuhkan. Jika merasa belum perlu memiliki mobil, memang lebih baik dijual dan uangnya untuk mengembangkan usaha.

"Bu Surati ini pantas jadi 'lady of the year' Bank Jogja sepanjang tahun ini. Mugi-mugi usahane terus berkembang, mugi-mugi putrane salahsiji onten sing kados Hartati Moerdaja, bos pabrik sepatu paling gedhe sak Indonesia," doa Herry.

Selain menjadi rezeki untuk seorang pengusaha kecil, menurutnya, hadiah tersebut menjadi salahsatu bukti komitmen Bank Jogja sebagai mitra terpercaya semua masyarakat, termasuk

>> KE HAL 6



FIRSTANTODIDIKA/BERNAS.JOGJA

DAPAT MOBIL -- Surati, pedagang sepatu bekas di Pasar Beringharjo Yogyakarta, menerima hadiah utama tabungan JOS Bank Jogja berupa mobil Xenia. Hadiah diserahkan Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto didampingi Direktur Bank Jogja, Mochammad Sutowo, di halaman Bank Jogja, Jumat (15/5).

Pilih Dijual untuk Tambah Modal

Sambungan dari halaman 12

untuk pengembangan usaha kecil. Untuk itu, dia berharap Surati mau ikut memasarkan Bank Jogja, dengan cara menginformasikan berbagai keuntungan yang diperolehnya sebagai nasabah Bank Jogja, kepada sesama pedagang.

Surati yang sudah menjadi nasabah Bank Jogja selama 10 tahun itu bercerita, awalnya dia

memperoleh kredit usaha kecil dari Bank Jogja yang diangsur setiap hari. Jika uang yang diberikan kepada petugas dari Bank Jogja melebihi jumlah angsuran yang wajib dibayar, sisanya ditabung.

"Ning nggih sok kula pendhet menawi onten betah, kaya ngge mbayar sekolah. Dadi tabungane nggih mung semanten niku," imbuhnya.

(fir)

Instansi

Nilai Berita

Sifat

Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005